



Assemblée générale d'ATTAC-Québec 2018

Propositions adoptées

Proposition 1

Compte tenu que l'enjeu du dérèglement climatique fait partie des champs de préoccupation d'ATTAC tels que nommés dans ses règlements généraux, et des activités menées jusqu'à présent (journée d'étude sur l'économie verte, participation à des mobilisations sur le climat, publication du *Guide de l'anthropocène*, etc.),

il est proposé qu'ATTAC-Québec forme un groupe de travail sur les transitions économique et écologique afin que ses membres développent davantage la réflexion de l'association sur le sujet, proposent et organisent des actions en collaboration avec d'autres organismes qui travaillent sur ces questions.

Proposition 2

En lien avec la Proposition 1, qu'ATTAC-Québec devienne membre du Front commun pour la transition énergétique.